



会長テーマ「奉仕と親睦を究め、すべての活動に参加しよう」

会長 村田 昌弘

会長 E 清水 誠一

例会日／毎週木曜日12:30～13:30

幹事 村松 英和

副幹事 岩田 州生

例会場／焼津グランドホテル

事務所／静岡県焼津市三ヶ名1671番地 ヤマキンビル302号室

第3081回例会(第21回) 2026年1月22日(木) 昼食:11:30 点鐘:12:30

クラブフォーラム 委員会中間発表

例会場：焼津グランドホテル

司会 副幹事 岩田 州生 君

ロータリーソング齊唱 ソングリーダー 水野 芳康 君

♪我等の生業



会長挨拶 会長 村田 昌弘 君

こんにちは。今年度の事業も後半に入り、今日は中間の事業報告をしていただきます。まだ今年度は大きな事業も残っておりますが、この時期は次年度の体制準備が進む重要な時期でもあります。残りの事業の達成と次年度へのスムーズな引継ぎができるように引き続きよろしくお願ひいたします。

今日は特に報告事項もありませんので、奥川直前会長に倣って今日は何の日というのを調べましたら、1月22日はカレーの日だそうです。今日食べた方もいると思いますが、由来は1982年(昭和57年)の1月22日に全国の学校給食で一斉にカレーが出された日だということです。

カレーというとインドから入ってきたというイメージがあると思いますが、日本のカレーはイギリスから伝わったそうです。

ちなみに日本ではじめてカレーの家庭用レシピが発表されたのは1872年(明治5年)のことだそうです。

当時は西洋の文化である豚や牛を食べるという習慣がなくて、カレーに入れる食材はカエルだったそうです。理由はアマガエルはどこでも手軽に手に入れることができ、また食感が鶏肉に似てさっぱりと食べやすいからということです。それから一晩寝かせたカレーは美味しいという話は聞くと思います。

なぜ二日目のカレーが美味しくなるかというとカレーに入っている肉や野菜などの食材から旨味成分やとろみをより増加するでんぶんなどの成分もルーの中に溶けだしてよりおいしく感じるそうです。でも、何日も寝かせすぎると雑菌が繁殖して腐ってくるので、特に高温の室内では早めに食べることをお勧めしますとのことです。当たり前ですが・・・以上、挨拶とさせていただきます。



幹事報告 幹事 村松 英和 君

- ①近隣クラブより例会変更通知が届いてますので回覧します。
- ②スリランカ震災募金では皆様より36,050円、クラブより13,950円、合計50,000円を地区に送金しました。
- ③次回例会は2月7日焼津南RC50周年記念夜間例会が振替の移動例会となります。
- ④例会終了後、理事会がございますので理事役員の皆様は宜しくお願ひします。



副幹事報告 副幹事 岩田 州生 君

- ①本日例会前に第2回次年度理事会が開催されました。



会員のお慶び

親睦活動・スマイル委員会 岡村 拓弥 君

本人誕生日

阿部 高之 君 (S42. 2. 1)
岡村 延昌 君 (S31. 2. 16)
村松 孝保 君 (S35. 2. 18)

古希祝

岡村 延昌 君 (S31. 2. 16)





RLI委員会

岡村 延昌 委員長

第1・2クールで受講が進行中。卒業コースも設けられ、受講者には引き続き積極的な参加を促す予定です。新会員向けオリエンテーションは未実施です。今後、増強教員会と連携し、必要に応じた研修を開催する予定です。

創立65周年記念例会実行委員会

岡村 延昌 委員長

創立65周年記念事業では、副委員長3名を含む4名体制で準備を進行中です。ポロシャツ15名分を配布しました。今後はグローバル補助金事業や寄附、姉妹クラブとの交流、会員手帳の作成等を実施予定。記念例会前に事前説明会や最終リハーサルを行い、当日発表に向けた準備を進めています。



スマイル報告

親睦活動・スマイル委員会

岡村 拓弥 君

松村 友吉 君

2月のタイ行は同行できませんが 皆さんの頑張りに感謝しております。村田会長の指示通りスマイルします。

青島 直久 君

IMの報告書が出来上がったということで、ようやく一段落しました。芳村君、報告書作成、大変ありがとうございました。クラブの皆様には改めてお世話になりました事を心からお礼申し上げまして、スマイルとさせていただきます。

服部 豪人 君

昨年のクリスマスで家族会で会長賞をいただきました。家に帰ったら子どもたちに旅行券は取られてしまいましたが、大変喜んでいました。ありがとうございました。スマイルします。

見原 健司 君

クリスマス家族例会で大量の箱ティッシュをいただきました。一枚一枚大切に使わせていただきます。



クラブフォーラム

委員会中間報告

クラブ行動計画推進委員会

岡村 延昌 委員長

簡易アンケートを実施し、結果を例会で発表しました。次年度以降のクラブビジョンや戦略的目標の策定を進めています。

危機管理委員会 岡村 延昌 委員長

現在クラブ内に大きな問題は発生しておらず、引き続きクラブ内外の状況を確認しながら、必要な対応を検討しています。

戦略計画検証・DEI委員会

村松 直行 委員長

65周年記念例会に向けた資料作成を継続中です。行動計画推進委員会との合同会議に3回出席し、9月にはDEI推進セミナーにも参加しました。今後は例会にてクラブビジョンや戦略目標の検証、過去5年の振り返りを実施予定。予算の計上は現時点ではありません。

会員組織委員会 奥川 将之 委員長

(代) 副幹事 岩田 州生 君

今後の予定事業は、新入会員のオリエンテーションを行います。

会員増強維持・出席委員会

良知 正浩 委員長

例会時の出欠受付および暫定出席率の発表、100%出席者の表彰を行いました。12月末時点での入会者は3名、退会者は2名で、現会員総数は56名です。前期の入会目標は3名と設定しています。今後の予定事業として、会員増強プロジェクトチームリーダー会議の開催を予定しております。また、個人別の半期出席率の報告、新会員向けオリエンテーションの実施、期末までに会員を3名増加させることを目標とし、プロジェクトチームの活動を推進してまいります。



クラブ管理運営委員会 清水 誠一 委員長

当委員会では、「親睦活動スマイル委員会」「プログラム委員会」「会場設営委員会」の3つの委員会の統括サポートを行っております。消化事業としましては、7月に6つの同好会（朝が来る、日本酒、グルメ、カラオケ、バイクなど）へ、助成金を支給しました。今後の事業に必要な予算は現在のところございません。引き続き、3委員会の統括・サポート業務を継続していきます。

親睦活動・スマイル委員会

奥山 光浩 委員長

7月24日に開催された納涼例会と、先月行われましたクリスマス家族例会の2つの例会を担当しました。多少至らぬ点もあったかと思いますが、多くの皆さんに楽しんでいただけたものと思っております。クリスマス家族例会については若干参加者が少なく寂しさもありましたが、予算内で収まっていますので、詳細については改めてご報告させていただきます。また、通常例会の運営・報告も活動の一環として行っております。



プログラム委員会 戸崎 義人 委員長

外部講師による卓話を実施しました（良知真弥様、鈴木税務署長様など）。現在も計画に沿って事業を進行中です。今後は静岡新聞社の方など新たな外部講師を予定しており、クラブフォーラムも複数委員会から希望が出てきます。新会員の卓話も予定しております。例会の質向上と出席率の向上を目指し、今後も工夫を重ねてまいります。

会場設営委員会 諸田 洋之 委員長

本年度は毎月移動例会が予定され、各委員会と連携しながら支障なく運営を進めております。7月から12月にかけて、焼津神社、長福寺、しづおか焼津信用金庫などで例会を実施しました。今後も参加者が楽しめる例会運営を継続し、必要に応じて演奏者謝礼や備品作成の予算を予定しています。



公共イメージ向上委員会 芳村 正樹 委員長
クラブ広報委員会 原崎 宗典 委員長
(代) 芳村 正樹

各プロジェクトの取材・撮影に参加し、10月には青年部との共催でエンドポリオキャンペーンを実施。広報誌やSNSでの活動紹介、IMの取材と記事投稿も行いました。今後は「古着deワクチン」の実施、65周年記念行事での撮影・映像投影、年間記録の作成を予定しています。

奉仕プロジェクト委員会 村松 英和 幹事

4つの奉仕委員会に関連する事業へのサポートを行ってきました。今後の予定として、中部電力の視察や、グローバル補助金事業の実施に向けたサポートを行う予定です。

青少年奉仕委員会 豊島 恒之 委員長
(代) 村松 英和 君

春風寮こども祭りでは輪投げなどの催しを実施し、景品提供に感謝申し上げます。焼津市スポーツ少年団交流大会や柔道大会の支援も行いました。今後は継続事業の支援や公私委員会への協力を検討します。



職業奉仕委員会 塩川 彰 委員長

8月7日に長福寺にて座禅移動例会を開催、11月13日には静岡県立藤枝特別支援学校焼津分校で、優良企業訪問を兼ねた移動例会を実施しました。11月14日には焼津神社にて「校長会と語る会」を開催し、毎月第1例会では「4つのテスト」の唱和を行っております。

今後の予定として、2月12日に浜岡原子力発電所への優良企業訪問を計画しています。

社会奉仕委員会 鈴木 啓央 委員長

まちかど表彰式、530ゼロ幹事会、子ども食堂への支援活動に出席しました。今後は地区補助金事業として、障害者受産施設「あかつき」への支援を実施予定です。当初予定していた「静岡ティーンズコレクション」への支援から変更し、エアコンの整備を通じて、作業環境の改善を支援する事業予定です。



国際奉仕委員会 大畠 邦明 委員長

宿題広場での鉛筆やアイスの提供を通じた教育支援を実施しました。また、タイ・バンコクのラットプラナロータリークラブと交流を結び、病院への麻酔機寄贈を目的に1月11日に国際ロータリー財団の承認を得ました。12月にはラットプラナロータリーの会員が例会と地区大会に参加。今後は2月25日に同病院での贈呈式に有志6名が参加予定です。

ロータリー財団・米山委員会

渡仲 康之助 委員長

地区補助金事業は財団からの資金と内容変更の承認を得ており、実行を待つ段階です。グローバル補助金事業も資金は受領済みで、贈呈式とモニタリング実施後に完了予定です。また、米山奨学生との例会を通じて奨学事業の理解を深めました。世話人・カウンセラーの応募も募集中です。さらに、ロータリーカードの加入・活用も推進中で、未加入の方へ加入を呼びかけています。



IM実行委員会 青島 直久 委員長

10月6日に開催されたIMから約3か月半が経過し、実行報告書が完成しました。式典はガバナー補佐事務局が、懇親会は実行委員会と仲野アドバイザーが中心となり、参加者から好評を得ました。クラブ会員の皆様にも土産や料理などで多大なご協力をいただき、大成功に終えることができました。ご協力に感謝申し上げます。

ガバナー補佐委事務局 深沢 英雄 事務局長

事務局では少人数で運営し、これまでに8回の事務局会議を開催、来週9回目を予定しています。会長幹事会はこれまで4回実施し、あと2回開催予定です。合同奉仕事業では、豊島氏と奥山氏の協力により予定以上の米（750kg・250袋）を43施設へ配布、杉本氏が多数の贈呈式に立ち会いました。IMでは来賓対応、資料作成、司会、報告書作成などを各メンバーが分担。他クラブの記念例会や行事（島田、柿川、藤枝）にも参加。今後も周年事業やガバナー公式訪問などに対応予定で、クラブメンバーの同行も呼びかけています。



会計

倉嶋 伸康 君

中間会計報告について、当初12月末までとされていた提出期限は、最新の規定により1月31日までに変更されました。報告内容としては、会費の後期分は未収の状態で、記念事業積立金など一部収入のみ発生。支出面では、RI分担金や各財団への寄付、各委員会の事業費などがありました。全体としては節約が進み、多くの委員会で予算未消化の状態となっています。一部オーバーした支出は理事会で承認済み。現在までの収支は順調で、次年度繰越金も計上されました。最終的な決算報告は総会で行う予定です。

村田 昌弘 会長

本日は中間報告を行いました。今年度は例年に比べて事業が多く、各委員長や会員の皆様のご協力により、これまで順調に進行しています。残り約5か月となり、65周年記念例会など大きな行事も控えておりますので、引き続きご協力のほどよろしくお願ひいたします。



総評

出席報告

	会員数	出席数	出席率	12月20日 M-UP	12月20日 確定 出席率
1月22日	56(55)	41名	74.55%	1名	64.29%

メークアップ

横山 敦史 君 (静岡西RC)